

# **Manuel Pérez Cobos (PSI) considera muy difícil un pacto de izquierdas en Salobreña**

Publicado: 15/06/2007 01:05 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)



El candidato a la Alcaldía de Salobreña (Granada) por el Partido Socialista Independiente (PSI), Manuel Pérez Cobos, consideró "muy difícil" el pacto "natural" de la izquierda en la localidad costera "porque no hay voluntad por parte del PSOE", según explicó hoy a Europa Press.

El que fuera alcalde de la Villa bajo las siglas del PSOE, aseguró que "siempre hemos pensado que este pacto sería interesante, pero no se ha parado de poner trabas e imposiciones" lo que ha hecho que los grupos que podrían pactar con PSOE -PSI, Izquierda Unida, Partido Andalucista y Partido Socialista de Andalucía- se hayan sumido en la "desesperanza" de que el acuerdo se cierre.

Entre las posibilidades que aún hay abiertas en Salobreña está la de que alguno de estos grupos pacte con el PP, que ha pasado de creer que había perdido la alcaldía a mantener reuniones con los portavoces de todos los grupos. De hecho, Manuel Pérez Cobos adelantó que ya han sido citados por el actual alcalde en funciones, el 'popular' Jesús Avelino, y añadió que "somos independientes y nuestro único interés es Salobreña" en alusión a este posible acuerdo.

Sin embargo, también está abierta la opción de que el PP gobierne en minoría para lo cual necesitaría apoyos puntuales para sacar adelante los proyectos más importantes para Salobreña.

El PP fue la lista más votada en el municipio costero ya que consiguió siete concejales, seguido del PSOE, con cinco, el PSI, con dos, y con uno solo el PSA, IU y PA.